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１ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) ワクチン接種に関する県民の相談に丁寧に対応し、安心して接

種ができるよう万全を期すことが大切であると思うがどうか。 

(2) コロナを正しく認識し、正しく恐れる必要があることを県民、

特に若者に向けて広く浸透させるための周知が必要であると思う

がどうか。 

(3) 後遺症に対する相談体制や発症者への支援が必要になると思う

が、本県の状況と対策を聞く。 

 

２ 中小企業・小規模事業者への支援について 

(1) 新分野チャレンジ緊急支援費補助金の活用事例を含めた実績と

今後の中小企業・小規模事業者への支援策を聞く。 

(2) 国の事業再構築補助金の活用促進のため、制度の周知徹底や丁

寧な対応が必要であると思うがどうか。 

 

３ 防災・減災、国土強靱化について 

防災・減災、国土強靱化のための３か年緊急対策の成果を聞く。

また、来年度から実施する５か年加速化対策では、どこに重点を

置き取り組むのか。 

 

４ 世界農業遺産について 

(1) 世界農業遺産の認定以降、これまで能登の活性化や発展にどの

ように取り組んできたのか。 

(2) 世界農業遺産国際会議２０２１（仮称）の計画内容を聞く。 

 

５ マイナンバーカードの普及について 

(1) 本県の普及率と今後の取り組みを聞く。 

(2) カードの情報システムの安全性について、県民の理解と信頼が

得られるよう丁寧な対応が必要であると思うがどうか。 
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６ 森林の整備について 

(1) いしかわ森林環境税による森林の整備状況と今後の取り組みを

聞く。 

(2) この冬の雪害による森林の被害状況と被害に対する支援につい

て聞く。 

(3) 森林バンク制度による手入れ不足人工林の整備の進捗状況と今

後の取り組みを聞く。 

 

７ 糖尿病治療について 

(1) 県内の糖尿病患者の現状と透析患者数、糖尿病が原因で透析と

なった人の割合、透析に要した医療費を聞く。 

(2) 糖尿病対策の実施主体である市町に対し、どのような支援を行

っているのか。 

(3) 検診未受診の治療中断者に受診勧奨をしている市町はどれくら

いあるのか。 

(4) レセプトデータを保有する国保連合会と連携し、治療中断者を

抽出することで市町の取り組みを支援できないか。 

 

８ 不妊治療について 

(1) 経済的な負担軽減に加えて、適切な相談対応のための研修や治

療と仕事の両立のための啓発なども必要であると思うがどうか。 

(2) 全国初の健診と健康教育の組み合わせによる、いしかわプレ妊

活健診に対する意気込みを聞く。 

(3) 流産や死産を繰り返す不育症についても費用の助成や正しい知

識の普及啓発が必要であると思うがどうか。 

 

９ 再犯の防止について 

  昨年策定した県再犯防止推進計画による再犯防止や社会復帰に

向けた取り組みを聞く。 
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